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総会は初野会長の挨拶に始まり、来賓の井崎義治流山市長、高橋ミツ子市議会副議長、小宮清子県議

会議員から祝辞を頂戴し、武田正光県議会議員からのメッセージの披露、山崎秀雄社会福祉協議会会長、

吉田康彦健康福祉部長・栗田徹高齢者生きがい推進課長の紹介がありました。 

次に平成 11 年度入会の永年会員表彰で、24 名が受賞されました。 

続いて議長に 9 地区の五十嵐昭氏が選出され、議長より本総会の出席状況の説明があり、会員総数

690 名中、出席者 127 名・表決委任状提出者 300 名、合計 427 名で定足数に達した旨報告がありまし

た(最終出席者 132 名)。次いで議事録署名人に 3 地区小池良夫氏・7 地区井上雅温氏を選出し議事に入

りました。 

議案第 1 号・平成 21 年度事業報告と第２号・平成 21 年度一般会計収支計算書は一括審議となり、

初野会長・山下事務局長から説明、島津監事からの監査報告があり、固定資産取得積立金の名称、事業

報告の内容、決算手続きの問題、市民農園の収益性などの意見がありましたが、原案通り承認されまし

た。議案第 3 号から第 16 号は 6 福祉会館と 1 公民館の特別会計事業報告・同収支計算書・監査報告も

一括審議となり、6 福祉会館については平成 22 年度末で指定管理期限到来のため、対市対応を更に推

進すること、予算管理を綿密にすること、下花輪福祉会館の入浴施設の充実など多々意見がだされまし

たが、原案通り承認されました。議案第 17 号・平成 22 年度一般会計補正予算、議案第 18 号・公益社

団法人への移行についても承認されました。 

議案第 19 号・理事監事の選任については、松田選考委員長から新理事・監事候補者が発表された後、

本議案に対する緊急動議がなされ、喫緊の課題である就業開拓を展望した現状認識・理事総数が 16 名

での対応・半数の理事の交代・地区理事の対応内容の問題等が提起されましたが、今後理事会・委員会

にて十分検討することとし、全役員が承認されました。会長等選出のため休憩に入り、初野正夫会長・

紅谷幸夫副会長を選任し、再開後全役員の紹介と挨拶があり新体制がスタートしました。 

 議案第 20 号・会員互助会平成 21 年度事業報告、議案第 21 号・同収支計算書および監査報告は一括

審議のうえ原案通り承認。議案第 22 号会員互助会長・副会長の選任では平澤正征会長・狼次郎副会長

が承認され、午後 2 時から 5 時 20 分までの充実した総会でした。         （石野目進・記） 

 

 

（１） 

和 を 以 て 貴 し と 為 す 

 

通 常 総 会 
第 
54 
回 
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就任のご挨拶    流山市シルバー人材センター 会長 初野正夫 
 

シルバーセンターは今大きな課題をかかえています。①指定管理者再応募の件②民法改正

による新公益法人移行の手続③その他就業開拓等を含め重要な事業運営の時期を迎えていま

すが、選任されました理事一同この難局を真摯に受け止め一丸となって事業運営に取り組ん

でまいる所存であります。会員の皆様におかれましてもご忌憚のないご意見・ご提案を頂き

事業に反映して参りたいと思います。今後ともさらなるご指導・ご協力を下さいますようお

願い申し上げます。 

 

 

 
『平成２２年度第２回理事会開催』 ＜議題と内容＞ ５月１０日(月) 

①公益法人制度改革に伴う公益社団法人への移行について⇒当センターの公益認定申請を総会にて説明し

承認を受ける事について承認された。 

②第５４回通常総会（決算総会）について⇒提出予定議案及び永年表彰者２４名が承認された。準備、スケ

ジュール、役割分担の確認をした。 

③新入会員及び退会会員の承認について⇒４月の新入会員１６名、退会会員１５名が承認された。 

④各委員会の報告について⇒事業運営推進委員会：議題②についての活動・会員証、名札の配布予定日変更

の報告があった。 

⑤会員互助会の報告について⇒ウォーキングへの参加申し込み状況の報告があった。   （富田秀之・記） 

 

 

 
『事業運営推進委員会』 6月 2日（水）開催  

① 第５４回通常総会（決算総会）の総括について ②新理事・監事による運営体 

制について ③市監査委員による財政援助団体等監査について等協議しました。  （石野目進・記） 

 

 

 

『パソコン同好会』５月１８日（火曜日）コミュニティプラザで例会開催 

 会報（５月号）の紙面紹介後自由討論を行いました。①ウインドウズ７に関する質疑②クラウドコンピュ

ータについて③メールの取り扱いと添付ファイルが開けない、への対応④音量・電池残量表示の復活⑤メー

カーへの問い合わせ有料と無料⑥出版物の無料閲覧などについて話し合いました。 

「パソコン同好会」のホームページが出来ました［流山市パソコン同好会］で検索するとご覧いただけます。 

                                         （吉田勝紀・記） 

『グランドゴルフ同好会』 

 ５月は好天に恵まれ毎回２８名を超える参加者があり、４開催になりました。同好会は「ほっとプラザ下

花輪」で月・水曜日とも午後１時からプレーしています。               （大西一英・記） 

『ゴルフ同好会』 5 月 20 日(木) 

第 3 回コンペを「野田市 PG ひばり」で開催。生憎の雨でしたが 13 名が参加、優勝は吉川静さんでした。 

                                         (加藤吉彦・記) 

 

 

就任のご挨拶    流山市シルバー人材センター会員互助会 会長 平澤正征 
 

 常日頃、互助会の運営には、会員皆様方の暖かいご支援ご協力を頂きまして有難う御座い

ます。 

 互助会は、会員の皆様の健康とリフレッシュの手助けになればと思います。 

 また、同好会も活発に活動しております。ぜひ、ご入会頂きシルバー生活をエンジョイし

て下さい。 

 どうぞ、積極的に互助会のイベントに御参加頂きますよう宜しくお願い申し上げます。 
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面倒だ そこに 大きな落とし穴 

 

狼 次郎 

1 地区理事 

時代の変化に
押し流されない
様に、シルバー
人材センターの
共働共助の理念
の基、皆様と共
に一日を有意義
に過していきた
いと思います。 

益々厳しい社
会情勢の中、再任
され責任の重さ
を痛感しており
ます。シルバー事
業の発展に寄与
出来ますよう努
力したいと思い
ます。 

平澤 正征 
互助会長：10 地区 

スーパーマーケット理事 

染谷 忠夫 

3 地区理事 

この度流山市シル

バーセンター第 3 地

区理事に選任されま

した染谷です、努力

してまいりますので

会員の皆様には宜し

く御指導お願いし

ます。 

高山 洋一 

4 地区理事 

 生来品格も知
識も浅い私です
が「和」は「輪」
に通じる精神で
頑張りますので
よろしくご指導
の程お願い致し
ます。 

磯前 紀子 

5 地区理事 

シルバーに入会し

て８年、順調にお仕

事をさせて頂き感謝

しております。厳し

い現状ではあります

が、皆様と共に明日

の幸せをつかむべく

努力を致します。 

海部 忠司 

7 地区理事 

シルバー人材
センターに入会
して５年目にな
ります。仕事は南
流山駅駐輪場友
輪です。先輩や仲
間と意見情報交
換し毎日楽しく
働いています。 

４月号で自己

紹介をさせていた

だいております

が、改めまして、

当センターの維

持・発展のため、

及ばずながら力を

尽くしてまいりま

す。 

島津 昌朗 
監   事 

快適に生きる、
健康で生き続ける
元は、シルバー人
材センター共働精
神に有る。一人ひ
とりの微力の結集
で、各事業計画を
健全に押し進めて
参ります。 

佐藤 奔 
除草理事 

紅谷 幸夫 
副 会 長 
6 地区理事 

自主自立、共
働共助を念頭に
して、和を常に
して、微力です
が精一杯努力し
て会員の皆様の
お役に立てれば
と思っておりま
す。 

富田 秀之 
8 地区理事 

再任を重くう
けとめ、お役に立
つよう努力して
いく決心でござ
います。会員、事
務局、役員のみな
さまご援助よろ
しくお願い致し
ます。 

三浦 晴夫 

自転車理事 

 

 ４月から自転
車業務内容が変
りましたが、お互
いにコミュニケ
ーションをはか
り、事故のない、
健康で明るい、あ
りがとうの気持
ちで努めます。 

石野目 進 

福祉会館・公民館理事  

 

 シルバーをめ
ぐる環境厳しき
折の再任に、身の
引き締る思いで
す。皆様と共に
「明るく・仲良
く・元気良く」精
一杯頑張る所存
です。 

小竹 信子 

家事サービス理事 

 

地域高齢者保険福

祉センターと連携

し、行事に参加又は

施設訪問し、活動の

和を広げたく会員の

皆様方に御参加協力

をお願い致したくご

指導のほど、宜しく

お願いします。 

梨本 毅 

監  事 

 

 再度監事に仰

せ付かりました。

当 セ ン タ ー が

益々の発展を願

い、会員皆様の為

に精一杯努めさ

せて頂きます。宜

しくお願いしま

す。 

 

高齢化・子供
が、安心して明る
く元気で楽しい
生活が出来る地
域社会を目指し
て努力したいで
す。 山下 義博 

常 務 理 事  
事 務 局 長  

初野 正夫 
会  長 
９地区理事 

難題を抱えてい

ますが、「何事も和

を以って貴しの如

く」を座右として

心掛けてまいりま

す。よろしくおね

がいします。 

小林 富二男 
２地区理事 

シルバーが、
高齢者の生きが
い追求の拠り所
となり、地域に
喜ばれながら発
展できるよう、
基本理念に沿っ
て問題解決に当
ります。 

荒川 文雄 

植栽理事 

 

 22 年上期景気
低迷により植木
刈込依頼が減尐
しています、今年
は講習会の回数
を増やし庭木の
剪定基本知識向
上につとめたい
と思います。 



 

＜編集委員＞ 

富田秀之 小林富二男  

石野目進 染谷忠夫 

高山洋一 山下義博 

加藤吉彦 海老原義昌 

 

 

 

６ 月 の 予 定  ７ 月 の 予 定 

日 曜 行 事 予 定  日 曜 行 事 予 定 

１５ 火 
「シルバー流山」発行・植栽班班長会議・ 

PC同好会 

 
１ 木 学習教室 

１６ 水   ２ 金  

１７ 木 学習教室  ３ 土 学習教室・PC教室 

１８ 金 配分金支払日  ４ 日 PC教室 

１９ 土 学習教室・PC教室  ５ 月 グランドゴルフ 

２０ 日 PC教室  ６ 火  

２１ 月 グランドゴルフ・福祉会館等館長会議  ７ 水 事業運営推進委員会 

２２ 火   ８ 木 学習教室 

２３ 水   ９ 金 広報編集委員会 

２４ 木 学習教室  １０ 土 学習教室・PC教室 

２５ 金   １１ 日 PC教室 

２６ 土 学習教室・PC教室 
 
１２ 月 

理事会・入会登録説明会（初石C）・ 

グランドゴルフ 

２７ 日 PC教室  １３ 火  

２８ 月 俳句同好会・グランドゴルフ  １４ 水  

２９ 火   １５ 木 「シルバー流山」発行・学習教室 

３０ 水      

 

◎新会員のご紹介（敬称略） ○数字は地区名 

   ⑤ 堀江宣子 ⑥ 黒崎康光・壽
す

松木
ず き

秋夫・深谷栄子 ⑦ 星勇作・佐藤幸喜 ⑧ 中川吉郎・ 

山上幸雄 ⑨ 森下幸一・洞下久吉 ⑩ 山本剛男 
 

◎就業情報  

   今回はありません。 
 

『新緑のウォーキングを実施しました』 

 5月 19日(水)風薫る爽やかな中、53名で運河駅を出発。利根

運河の堤沿いに 20 分ほど歩き、㈱ファンケル美健千葉工場で

約 1 時間見学。その後、窪田酒造㈱を見学・試飲。運河水辺公

園にて昼食。一休みの後、利根運河交流館を見学。約 4 時間

30分の楽しい1日を過ごしました。         (平澤正征・記) 

 

 

暖かい日和で外出にはいい季節となりました。会員のみなさま時節柄

体調を崩さぬようご自愛ください。 

今月号より新委員での発行になります。みなさまに喜んでいただける

会報誌をお届けいたしますのでご期待ください。 

 

 

会 員 数：平成２２年 ５月３１日現在 

計 ６９０ 男性 ５６７ 女性 １２３ 

（４） 

事 務 局 だ よ り 

安全は 左右八方 指差し声掛け安全確認 

 

編 集 後 記 


